

Zeitschrift: Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 35 (1962)

Heft: 6

Vereinsnachrichten: Redaktionswechsel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



REDAKTIONSWECHSEL

Nach 9jähriger Tätigkeit als 1. Redaktor unseres Fachorganes ist

Herr Major Friedrich A. Rufener

wegen Arbeitsüberlastung in seiner beruflichen Tätigkeit, zurückgetreten.

Als verantwortlicher Leiter des fachtechnischen Teils ist es ihm gelungen, das von seinem Vorgänger, Herrn Oberst Lehmann, geschaffene gute Niveau unserer Zeitschrift hoch zu halten. Er hat es ausgezeichnet verstanden gewissen Kritiken und Einflüssen, denen ein Redaktor naturgemäß ausgesetzt ist, standzuhalten. Während den vergangenen Jahren hat er mit den knappen finanziellen Mitteln, die ihm zur Verfügung standen, wohl das Maximum herausgeholt.

In dieser Beziehung wird es nun sein Nachfolger

Herr Major Kurt Hedinger

etwas besser haben, nachdem es gelungen ist unser Fachorgan auf eine bessere finanzielle Grundlage zu stellen. Wir bedauern das Ausscheiden von Herrn Major Rufener und hoffen, dass er sich künftig für Sonderaufgaben gelegentlich zur Verfügung stellen wird. Anlässlich der Delegiertenversammlung in Interlaken wurden seine Verdienste gewürdigt und als Dank und Anerkennung wurde ihm vom Zentralpräsidenten eine künstlerisch gestaltete Wappenscheibe übergeben.